



— **ASGL** —  
Association Sportive des Golfs de Lacanau



## Un nouveau nom pour un nouveau projet La SSLO Golf devient l'ASGL : Association Sportive des Golfs de Lacanau

Décryptage avec le président de l'association sportive, Jean-Paul Roumat qui répond aux questions de Marie Dupin.

### Quelles raisons ont motivé ces évolutions ?

La SSLO Golf créée en juin 2013 émanait du Club Omnisports de Lacanau Océan. D'abord en tant que section depuis 2002. Comme d'autres, la section a pris son autonomie en devenant une association, en juin 2013. Date à partir de laquelle nous avons travaillé dans un nouveau contexte et identifié certains points à restaurer, le plus rapidement possible.

En premier lieu, la nécessité de **fédérer l'ensemble des Golfs Canaulais** puisque notre association sportive recouvre les trois golfs de la commune : le parcours 18 trous de l'**Ardilouse**, le 9 trous de la **Méjanne** et le golf école du **Bagnais**.

Nous avons voulu mettre en place **une identité commune** qui n'existait pas à ce jour.

Ensuite, la volonté de continuer à œuvrer pour la promotion et le développement du golf à Lacanau en proposant à nos adhérents : de **nouvelles compétitions**, de **nouvelles animations** et une **organisation de l'enseignement** (école des golfs) totalement **restructuré et performante**.

Enfin, il s'agissait de fixer **des objectifs précis** référencés sous un seul et unique document intitulé « **Projet Sportif** » qui est notre feuille de route pour les 2 années à venir.

### Parlez-nous du projet sportif de l'ASGL

Nous nous fixons des **objectifs ambitieux pour toutes nos équipes**, qu'il s'agisse des équipes messieurs, dames, seniors ou jeunes. Bien qu'ambitieux, ces objectifs sont réalistes et atteignables.

En effet, nous sentons monter **une dynamique nouvelle qui anime nos équipes**. Une dynamique qui est due à **l'implication des capitaines, des joueurs et joueuses**. Mais aussi le fruit des mesures d'accompagnement que nous avons mises en place pour **faciliter les entraînements**. D'où un potentiel de plus en plus important de joueurs (ses) très motivés qui nous permet de créer **deux équipes supplémentaires** : une chez les messieurs et une chez les seniors messieurs. Cette dynamique est décuplée par **les brillants résultats sportifs** obtenus tant chez les messieurs que chez les seniors, hommes et dames, mais également chez les jeunes.



**ASGL**  
Association Sportive des Golfs de Lacanau



Ainsi, nous alignons aujourd'hui :

- **3 équipes** d'une dizaine de joueurs chez les **messieurs**,
- **3 équipes** d'une dizaine de joueurs chez les **seniors hommes**,
- **2 équipes de dames** pour une quinzaine de joueuses,
- **2 équipes de jeunes** pour une douzaine de joueurs.

### Que proposez-vous au-delà du projet sportif ?

**Des compétitions et animations.** La finalité de notre association est de **promouvoir le jeu de Golf et son enseignement** vis-à-vis de nos membres. Nous souhaitons offrir un **vaste choix d'évènements** auxquels ils sont conviés à participer. Il s'agit notamment de **compétitions sportives**, mais aussi **ludiques, conviviales** et **amicales**. Ou bien encore **d'animations sous formes de sorties** organisées par l'association, avec en fil rouge le jeu de Golf, la convivialité, la gastronomie, le tourisme...

**En matière d'enseignement**, nous nous sommes engagés dans une **démarche d'excellence** en postulant auprès de notre fédération (la FFG) à l'obtention du « **Label Sportif** », la plus haute récompense. Label que nous avons obtenu en 2016 et que nous avons la ferme intention de conserver dans les années à venir.

Aujourd'hui **l'Ecole des Golfs de Lacanau** est structurée en **deux entités**. L'une au Golf international de Lacanau (18 trous), l'autre aux golfs de la Méjanne et du Baganais. Ces deux entités forment des jeunes qui constituent **le vivier canalais de joueurs et joueuses**, sans oublier les jeunes de la **section sportive du collège**. Ce qui nous permet et nous permettra d'aligner des **équipes de plus en plus compétitives** portant les couleurs de Lacanau.

Nous sommes sur la bonne voie avec, cette année, **deux champions de Gironde** chez les garçons de notre Ecole des Golfs.

### Mais alors, il n'y a aucun nuage à l'horizon, monsieur le président ?

Même s'il fait toujours beau à Lacanau, nous avons bien entendu **des axes d'amélioration**.

Tout d'abord le **développement du golf féminin**. Nous n'avons pas à ce jour d'équipe 1 féminine. C'est un point de frustration car nous avons une jeune joueuse de l'Ecole des Golfs qui pourrait intégrer cette catégorie. Pour ce faire, **nous devons attirer d'autres joueuses de haut niveau** vers notre club. Nous vivons aujourd'hui une rupture générationnelle due aux dysfonctionnements de notre Ecole des Golfs au cours des années passées. Nous devons attendre encore un an ou deux avant que la pompe se réamorçe.

Nous voudrions enfin **fédérer nos membres autour d'évènements communs**. Forte de 800 adhérents, notre association est puissante. Mais nous considérons que nombre d'entre eux ne sont pas suffisamment séduits par les évènements que nous leur proposons. A nous de trouver les réponses idoines.



**ASGL**  
Association Sportive des Golfs de Lacanau



### **Pour terminer, parlez-nous du potentiel golfique des infrastructures**

Lacanau dispose d'une **logistique golfique exceptionnelle** pour les Canaulais(es) ainsi que pour tous ceux qui nous font le plaisir de nous rendre visite. Nos parcours sont des joyaux que l'on ne trouve nulle part ailleurs... ou presque.

A Lacanau, nous avons trois magnifiques parcours de golf :

- le parcours 18 trous de l'**Ardilouse**,
- le 9 trous de la **Méjanne**,
- le golf école du **Baganais**.

**L'Association Sportive des Golfs de Lacanau (ASGL) vous invite à les jouer sans modération.**